



• Por Frida Sánchez
elsa.sanchez@razon.com.mx

Secretaria de Finanzas comparece ante el Congreso

La ciudad "está de pie", tras pandemia de Covid

La secretaria de Finanzas de la Ciudad de México, Luz Elena González, afirmó que la capital del país se ha recuperado, "está de pie y en plena marcha", tras la peor crisis que ha enfrentado desde hace al menos cien años, producto de la pandemia del Covid-19.

Al comparecer ante el pleno del Congreso local como parte de la glosa del Cuarto Informe de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, la secretaria destacó que desde el 2019 se ha trabajado "diferente" en materia de finanzas.

EL DATO

LA FUNCIONARIA resaltó que más de dos millones de personas se han acercado a los hospitales de la capital para recibir atención médica por diversos padecimientos.

Luz Elena González destacó la atención que se brindó en materia de salud en los últimos años, durante la crisis por el Covid-19, en la cual se hizo un redireccionamiento de 11 mil 471 millones de pesos para el cuidado y protección directa de la salud y la vida.

Resaltó que más de dos millones de personas se han acercado a los hospitales de la ciudad para recibir atención médica sin importar la gravedad de su padecimiento, además de que el programa de vacunación fue el "más amplio y extendido" del país.

González Escobar aseguró que el gasto "eficiente y austero" de los recursos públicos permitieron que entre 2019 y el año en curso se canalizaran 90 mil 782.5

11

Mil 471 millones fueron redireccionados al cuidado de la salud y la vida

LUZ ELENA GONZÁLEZ destaca asignación de 90 mmdp a proyectos de inversión pública; la oposición le reprocha falta de inversión en el Metro y recorte a estancias infantiles



Foro de prensa

LA FUNCIONARIA, al hablar ante los diputados locales, ayer.

millones de pesos a proyectos de inversión pública.

"Más que triunfalismo, es el reconocimiento de una ciudad resiliente, trabajadora, que ha roto inercias, que venció a la crisis, y que está en plena marcha", aseguró.

Durante su comparecencia, la funcionaria destacó la "inversión histórica" que ha hecho la administración capitalina

en materia de movilidad, algo que generó críticas de parte de los legisladores de oposición, quienes cuestionaron las constantes fallas en el servicio del Metro.

En la sesión resaltó la participación del legislador de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres, quien, aunque celebró que la capital tiene "finanzas sanas", acusó que año con año se presenta una misma fórmula, que incluye programas sociales,

algunas obras de infraestructura, pero "ni un guiño" a liberar la presión tributaria a quienes pagan impuestos.

El legislador señaló que hace falta dar mayor atención a algunos aspectos de mantenimiento y mejora de infraestructura de los medios de transporte público, como el Metro.

"Tenemos que reconocer las obras de la Línea 1, sabemos lo que representa, pero también hay que decirlo, en los últimos tres años ha habido una reducción de al menos 238 millones de pesos en el tema de mantenimiento para las instalaciones (del Metro). ¿En qué se traduce?, en que al día hay al menos 10 fallas", lamentó.

Asimismo, el diputado argumentó que a la ciudad le hace falta una "estrategia de gestión de los recursos sostenible para las generaciones futuras".

A este cuestionamiento se sumó la legisladora del PRI, Maxta González, quien advirtió que, aunque se han destinado recursos a obras trascendentales como el Trolebús Elevado o el Cablebús, hay sectores a los que se les ha recortado el presupuesto.

Por su parte, diputados del PAN cuestionaron recortes a organismos como el Sistema de Aguas o a estancias infantiles.